

海峡药学 2024 年 第 7 期 (总第 294 期)

目 次

· 药剂 ·

膜乳化工艺制备微球的应用进展 金 凯,孙翠香,曹紫威(1)

· 药理 ·

基于网络药理学及分子对接技术探究归脾汤治疗前庭损伤作用机制 肖 斌,倪金鑫,于淑东(3)

大黄多糖的提取及其抗氧化和降血糖活性研究 王 芳,刘 红,李燕红,等(8)

穿心莲内酯对急性 B 淋巴细胞白血病 L1210 细胞的凋亡诱导作用研究 黄 桔,赖宋贵,陈姿颖,等(12)

基于网络药理学探讨青钱柳镇痛作用机制 覃富景,杨 斌,王有琼,等(17)

· 中药与天然药物 ·

厚朴温中汤合煎与单煎药性一致性研究 顾子娴,陈家毅,石宣宜,等(23)

紫苏挥发油的提取及其应用研究进展 曹扬远,黄桂珍,郑佛荣(29)

贵州省传统中药制剂备案现状分析与思考 王甜甜,杨芳芳,宋鑫健,等(32)

林下仿野生种植金线莲醇提物非靶向代谢组学分析 沈廷明,颜于露,黄春情,等(36)

· 药物检验与分析 ·

降脂宁颗粒质量标准现状及建议 刘小琼,刘春亮,张 磊,等(40)

赤丹丸微生物限度检查方法适用性研究 刘 佳,杨跃辉(44)

地红霉素肠溶片释放度检测不确定度评定 于 佳,肖 宇,寻延滨,等(47)

· 教学探讨 ·

基于课程思政的药物分析教学改革与实践 张 敏,刘惠娟,王 芳,等(50)

思政引领课岗对接德技并育的课改实践——以《药事管理与法规》课程为例 阮建兵(54)

药学专业“岗课赛证融通”综合育人模式下“三教”改革探索与实践	张 卫,张 雨,王晶晶,等(58)
GC-MS 仪器分析实验教学模式由示教型转为开放型的探讨	杨 培,于清峰,杨 轲,等(61)

· 药物与临床 ·

1 例人工瓣膜置换患者抗凝治疗的药学实践	苏会源,刘声野,李波霞,等(66)
基层医院肿瘤患者营养状况及干预情况调查	徐春霞,徐丽娟,毛琦琦,等(69)
米库氯铵注射液对比阿曲库铵作为短效肌松药在小儿斜视手术中的应用效果	周 丽,罗志雄(73)
基于 Web of Science 的瑞马唑仑研究热点与发展趋势的可视化分析	李碧艳,宋祖栏,陈 煜(76)
基于 Beers Criteria 2023 评估我院门诊老年患者潜在不适当用药现状	陈 遥,蒋 军(82)
某妇幼保健院 43 例儿童药物中毒临床分析	查传芹(85)

· 药物不良反应 ·

基于 FAERS 的索托拉西布不良事件信号挖掘分析	翁岚钦(88)
氟维司群所致血液及淋巴系统疾病不良反应风险信号挖掘研究及分析	许文叹,颜鑫滨,许毓颖,等(92)
门诊输注盐酸左氧氟沙星注射剂不良反应的相关因素及预见性护理效果研究	刘玲玲,陈紫薇,高碧华(95)
药师参与下的碘克沙醇不良反应监测与分析	马曾庆,李素素,吴连平,等(98)
奥卡西平致血液系统损害及肝损伤 1 例	杨 暄(101)

· 经营与管理 ·

抗菌药品国家集采政策实施四年效果与评价——以北京某三级医院为例	刘胜男,冀召帅,毛乾泰(104)
某地区住院患儿药学服务需求调查研究	黄金华,李 艳,邓秋芬,等(109)
疫苗派驻检查员派驻期间的关注点浅析	肖连立,李德宝,庄 辉,等(112)
“4+7”注射类带量采购药品在我院的实施现状	王 新,张 捷,冀召帅,等(115)

STRAIT PHARMACEUTICAL JOURNAL

Volume 36

Number 7 (294 in total)

July 2024

CONTENTS OF CHIEF ARTICLES

- Progress in the Application of Membrane Emulsification Technology for Preparing Microspheres ... JIN Kai, SUN Cui-xiang, CAO Zi-wei (1)
- Discussion on the Mechanism of GuiPi Decoction in the Treatment of Vestibular Injury Based on Network Pharmacology and Molecular Docking Technology XIAO Bin, NI Jin-xin, YU Shu-dong (3)
- Extraction of Rhubarb Polysaccharide and their Antioxidant and Hypoglycemic Activities WANG Fang, LIU Hong, LI Yan-hong, et al. (8)
- Studies on the Apoptosis-inducing Effect of Andrographolide in B-cell Acute Lymphocytic Leukemia L1210 Cells HUANG Ju, LAI Song-gui, CHEN Zi-ying, et al. (12)
- Investigation of the Analgesic Mechanism of Cyclocarya paliurus Based on Network Pharmacology QIN Fu-jing, YANG Bin, WANG You-qiong, et al. (17)
- Study on the Consistency of Medicinal Properties between Combined Decoction and Single Decoction of Houpu WenZhong Tang GU Zi-xian, CHEN Jia-yi, SHI Xuan-yi, et al. (23)
- Research Progress on Extraction and Application of Volatile Oil from Perilla CAO Yang-yuan, HUANG Gui-zhen, ZHENG Fu-rong (29)
- Analysis and Thoughts of the Current Filing Situation of Traditional Chinese Medicine Preparations in Medical Institutions in Guizhou Province WANG Tian-tian, YANG Fang-fang, SONG Xin-jian, et al. (32)
- Non-targeted Metabolomics Analysis of Ethanol Extract of Imitation Ecological Planting *Anoectochilus roxburghii* Under Forest Covering SHEN Ting-ming, YAN Yu-lu, HUANG Chun-qing, et al. (36)
- Current Status and Suggestions of Quality Standards of JiangZhiNing Granules LIU Xiao-qiong, LIU Chun-liang, ZHANG Lei, et al. (40)
- Validation on Microbial Limit Test Method of ChiDan Pills LIU Jia, YANG Yue-hui (44)
- Evaluation of Uncertainty in the Determination of the Release of Dirithromycin Enteric-coated Tablets YU Jia, XIAO Yu, XUN Yan-bin, et al. (47)
- Teaching Reform and Practice in Pharmaceutical Analysis Based on Ideological and Political Education ZHANG Min, LIU Hui-juan, WANG Fang, et al. (50)
- The Curriculum Reform with Ideological-political Leading, Course-job Docking, Moral-technical Co-cultivation —Taking the Course of Pharmaceutical Management and Regulations as an Example RUAN Jian-bing (54)
- Exploration and Practice of “Three Reforms of Teachings” under the Comprehensive Education Model of “Integration of Post-Course-Competition-Certificate” in Pharmacy Major ZHANG Wei, ZHANG Yu, WANG Jing-jing, et al. (58)
- Discussion on the Transformation of GC-MS Instrumental Analysis Experimental Teaching Model from Demonstrative to Open YANG Pei, YU Qing-feng, YANG Ke, et al. (61)
- Practice of Anticoagulant Therapy for a Patient Receiving Heart Valve Replacement Surgery Participated by Clinical Pharmacists SU Hui-yuan, LIU Sheng-ye, LI Bo-xia, et al. (66)
- Investigation on Nutritional Status and Intervention of Cancer Patients in Primary Hospital XU Chun-xia, XU Li-juan, MAO Qi-qi, et al. (69)
- Effect of Micronium Chloride Injection Versus the Application of Atracurium as a Short-acting Muscle Relaxant in Pediatric Strabismus Surgery ZHOU Li, LUO Zhi-xiong (73)
- A Bibliometric Analysis on Remimazolam Based on Web of Science LI Bi-yan, SONG Zu-lan, CHEN Yu (76)
- Potentially Inappropriate Medications (PIM) in Elderly Outpatients Based on the 2023 Edition of Beers Criteria CHEN Yao, JIANG Jun (82)
- Clinical Analysis of 43 Cases of Drug Poisoning in Children in a Maternal and Child Health Hospital ZHA Chuang-qing (85)
- Signal Detection Analysis of Sotorasib Adverse Events Based on FAERS WENG Lan-qin (88)
- Study and Analysis of Risk Signal Mining for Adverse Reactions in Hematologic and Lymphatic System Diseases after Marketing of Fulvestrant XU Wen-tan, YAN Xin-bin, XU Yu-yin, et al. (92)
- Study on the Related Factors and Predictive Nursing Effects of Adverse Drug Reactions of Levofloxacin Hydrochloride Injection in Outpatient Patients LIU Ling-ling, CHEN Zhi-wei, GAO Bi-hua (95)
- Pharmacists Involvement in the Monitoring and Analysis of Adverse Drug Reactions Induced by Iodixanol MA Zeng-qing, LI Su-su, WU Lian-ping, et al. (98)
- One Case of Hematologic Damage and Liver Injury Induced by Oxcarbazepine YANG Xuan (101)
- Effect and Evaluation of Volume-Based Procurement Policy on the Use of Antibiotics—in a Tertiary Hospital in Beijing LIU Sheng-nan, JI Zhao-shuai, MAO Qian-tai (104)
- Survey the Pharmaceutical Care Demand of Pediatric Inpatient in a Certain Area HUANG Jin-hua, LI Yan, DENG Qiu-fen, et al. (109)
- A Brief Analysis of the Concerns of Vaccine Resident Inspectors XIAO Lian-li, LI De-bao, ZHUANG Hui, et al. (112)
- Implementation Status of “4 + 7” Injection Drugs in a Hospital WANG Xin, ZHANG Jie, JI Zhao-shuai, et al. (115)

【期刊基本参数】CN35-1173/R * 1988 * m * 16 * 120 * zh * p * 10.00 * 2024 - 7

责任编辑:冯彩霞